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1. Modeéré a1
1. Mouvement de menuet 3'21
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ELEMENTS CLES / KEY POINTS 1

Un pianiste atypique, engagé dans les diverses expressions
musicales de notre époque, et héritier de la grande tradition du
piano frangais. Lauréat de |'académie Maurice Ravel, il est un des
plus brillants interprétes du compositeur.

An atypical pianist, engaged in the diverse musical expressions
of our time, and heir to the great tradition of French piano.

A laureate of the Maurice Ravel Academy, he is one of the
composer’s most brilliant interpreters.

A l'occasion de I'année-anniversaire de la naissance de Maurice
Ravel, et afin de célébrer son génie unique, doté d'une écriture d'une
subtilité inouie et d'une supréme élégance, Philippe Guilhon-Herbert
présente un disque a la composition panachée, reflétant son propre
parcours, et enregistré sur trois pianos distincts. Au plus prés des
couleurs d'origine, il privilégie, en alternance, une sonorité a la fois
feutrée et scintillante, illustrant avec une profonde sensibilité la féerie
musicale de Ravel.

On the occasion of the anniversary year marking Maurice Ravel’s
birth, and in celebration of his unique genius, characterized by writing
of unparalleled subtlety and supreme elegance, Philippe Guilhon-
Herbert presents an album of varied works, reflecting his own artistic
journey and recorded on three different pianos. Remaining as close
as possible to the original colors, he alternates between a velvety
and a shimmering sound, capturing with deep sensitivity the musical
enchantment of Ravel.
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